



2025.1. No.68

# 新春号



## 謹賀新年

ご利用者・職員との弥彦神社参拝



今年もよろしくお願ひします  
(生きがい広場地蔵堂)



ふくわらいにチャレンジ!  
(特別養護老人ホーム 桜井の里・絆)



メリークリスマス  
(高齢者総合生活支援施設はな広場)

新しい年を迎えました。法人役職員一同、皆様の日頃からの変わらぬご支援に心からお礼申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。

昨年は1月1日に能登半島地震があり、桜井の里福祉会の職員は1月3日から7月までの間、現地の介護施設ご利用者と職員の支援に伺いました。大勢の方が甚大な被害を受け、亡くなった方々、今現在も復興に向けてご苦労されている方々のことを忘れずに、私たちが出来る支援活動を今後も行っていきたいと思います。

本年、令和7(2025)年は昭和から数えて100年、昭和20(1945)年の終戦から80年の節目になります。少々乱暴な分類になりますが、昭和前半の20年は戦争の時代、その後10年は復興の時代、後半の30年余りは高度経済成長と豊かさを実感した時代になるのではないのでしょうか。昭和前半を生き延びてこられた皆さまは、戦争の大変な苦労を経験し、家族や大切な人を亡くされた人、経済的基盤を失った人、人生の大切な時期を含めかけがえのないものを失った人などが大勢いられたと思います。そして終戦後の廃墟から家族、地域などを守り懸命に今日までの繁栄を築いてこられました。皆さんの努力で、日本は80年間戦争がなく平和が続ぎ、健康保険、介護保険など社会保障制度などが整ったことを言っても、現在は「自らが持つて生まれた寿命を全うできる社会」で、世界で一番の長寿国になりました。昭和の時代から生きてこられた皆さんが、実感として「長生きしてよかった、幸せだ」と感じ思っていたらどうでしょう、私たち桜井の里福祉会は弥彦村、燕市、新潟市で今以上の良いケアを提供し続け、皆さまの安心感の一助になれるよう努力していきたいと考えています。



社会福祉法人  
桜井の里福祉会  
理事長  
**佐々木 勝則**

「昭和から100年、終戦から80年  
時代を生きてこられた皆さま」

■桜井の里拠点 新潟県西蒲原郡弥彦村大字麓3036番地 TEL(0256)94-3939

- 特別養護老人ホーム桜井の里
- 特別養護老人ホーム桜井の里・絆
- デイサービスやひこ
- 小規模多機能ホームやひこの家
- ケアプランセンター桜井の里
- 弥彦村地域包括支援センター
- 小規模多機能ホーム桜井の里・あかつかの家
- ケアプランセンター桜井の里・あかつか

■分水の里拠点 新潟県燕市新堀2479番地2 TEL(0256)97-7111

- 特別養護老人ホーム分水の里
- デイサービスセンター分水の里さくら
- ケアプランセンター分水の里
- 訪問看護ステーション・桜井
- 生きがいダイニング
- 燕市生活支援ハウス分水こども
- 生きがい広場地蔵堂・デイサービス
- みんなの居場所ふらっと

■地域密着型サービス拠点 新潟県燕市新堀9349番地1 TEL(0256)47-1222

- 地域密着ユニット型介護福祉施設はな広場・しまかみ
- 小規模多機能ホームはな広場・よこたの家
- グループホームつといの家・桜町
- 小規模多機能ホームつといの家
- グループホーム我が家
- グループホーム緑
- 小規模多機能ホームこいけの家

小規模多機能ホーム桜井の里・  
**あかつかの家**

みなさまのおかげで12月に7周年を迎えることができました。今年も楽しい毎日を過ごしていきましょう。

一等当たりました～!



周年祭を始めます



美味しいお弁当をいただきます



おいなりさんを作りました。  
美味くなーれ

日常風景



出前でラーメンを注文しました



年末掃除しました



美味しいお料理でおなかいっぱい

小規模多機能ホーム  
**やひこの家**

クリスマス忘年会が開催されたくさんの笑い声が聞こえ盛り上がりました。今年もたくさん笑っていきましょう。



プレゼントが当たったよ



忘年会の準備は任せて



クリスマス楽しいね

プレゼント  
ありがとう



今年もお世話になりました



新年 謹賀

明けましておめでとうございます

桜井の里  
たより



鏡餅を飾りました



健康に過ごせますように



元旦におせちを食べました



でっかい獅子舞だ

クリスマス忘年会

12月20日、21日に各フロアにて忘年会が開催されました。お寿司や天ぷらなどごちそうをたくさん召し上がり笑顔がたくさん見られました。



クリスマスツリーと一緒に



ケーキうめっ♡



サンタさんと記念撮影



たくさん食べて満腹



サンタさんからのプレゼント



マツケンと2ショット



みんなで  
ハイチーズ!



プレゼント  
もらいました



# クリスマス会



クリスマスツリーの飾りつけ、きれいにできました



ハンドベル演奏会



美味しいケーキいただきます



みんなでサンタに変身し楽しみました



# お正月



今年も元気で健康でいられますように



生きがい神社に初詣



正月遊びで楽しみました



獅子舞に健康祈願

# お正月

新年あけましておめでとうございます。今年もご利用者の皆さまが笑顔で日々過ごしていただけるように支援いたします。



かんぱ〜い!



# クリスマス忘年会

昨年のクリスマス忘年会は、ご家族をお迎えして盛大に開催させていただきました。



センターカクローズと記念撮影



ご家族と一緒にクリスマス会を楽しみました



分水の里

分水の里拠点



# あけましておめでとうございます

## お正月の風景



大晦日の昼食の買い物



新年の書き初めをしました



お正月と言えば、かるた取りです



元旦にパズル完成



お正月用のお酒とおせち



地域生活支援施設  
グループホームつどいの家・桜町  
小規模多機能ホームつどいの家

## クリスマス忘年会



サンタさんからクリスマスプレゼント♪ 何が入ってるんだろう？



ご家族と一緒にだと自然と笑みがこぼれますね

## 紅葉おでかけドライブ



弥彦の紅葉谷・菊祭りは絶景でした



つどいの紅葉も綺麗に色づきました



明けましておめでとうございます。昨年は秋に「ひろば祭り」を行い輪投げや射的をして楽しみました。クリスマス忘年会は、ご家族も一緒に参加され楽しい時間を過ごしました。

## クリスマス忘年会



サンタがやってきました



プレゼントを頂きました



一緒に乾杯しましょう



お寿司とってもおいしいね



かわいいトナカイも来ましたよ

## 日常生活



福笑いに挑戦



ひろば祭りで輪投げをしました



干し柿は、いい感じに干しあげりました



プランターのお花も綺麗ですね



一緒に射的を楽しみました



毎年恒例の菊祭りへ外出しました



高齢者総合生活支援施設  
はなだ場

地域密着型サービス拠点

地域密着型サービス拠点



クリスマスプレゼントは何かな？



クリスマス忘年会、大勢でにぎやかでした

真剣勝負！



のっぺ作りをしました

# 小規模多機能ホーム こいけの家

明けましておめでとうございます。昨年はクリスマス忘年会を行い、皆さんにとっても喜んでいただきました。新年には願い事を書かれたり、福笑いをさ  
れ楽しんでおられました。



干支のおみくじ！何が出るかな？



かんぱ〜い！



マジックにダンス♪大盛り上がりでした



# グループホーム 我が家

明けましておめでとうございます。昨年は、ご家族も参加されての秋を楽しむ会や忘年会、久しぶりのお茶の間我が家再開。地域の皆様からもたくさん参加して頂きました。また、楽しいイベントを考えております。



新年の願い事！

思い思いの願い事を書きました



福笑い！



プレゼントもらったよ



皆で食べるとおいしいね



昼食におせち料理を食べました



お汁粉を食べました



書き初めをしました！



# グループホーム こいて

クリスマスにはご家族をお招きし、一緒にごちそうを食べました。今年はお汁粉やおせち料理を食べたりとお正月を楽しむことができました。



クリスマス忘年会、美味しい料理やプレゼント楽しんで頂けましたか？



秋の味覚のサンマ♪美味しかったです



お正月に新年の目標を立てたりおせちを堪能しました！



道の駅までドライブに行きました

縁祭り、皆様に出し物を楽しんで頂きました！！



明けましておめでとうございます。昨年はご家族や地域の方々と一緒に、縁祭りやクリスマス忘年会を行うことが出来ました。今年も楽しく日々を過ごして頂けたらと思います。

# グループホーム 縁えにし

# 夢・キラリ 職員紹介!



燕市分水地区地域包括支援センター  
介護支援専門員 **那須野 理香子**

もともと理学療法士として病院勤務をしていましたが、出産をきっかけに、子育てと仕事とプライベートを充実させるために入職させていただきました。今は、地域包括支援センターで介護支援専門員として勤務しています。地域づくりのために前職の知識を活かして勤務できている、理学療法士としてもやりがいを持って働いています。

子どものイベントや子どもの体調不良などで急な休みをいただくこともありますが、職場の仲間、ご利用者の皆様にも理解をいただき、子どもと向き合うことができている。そして趣味はバスケットボールと音楽フェスに参加しておいしいビールを飲むこと。お休みを上手にこなさせていただいて趣味も楽しんでいます。



デイサービスセンター 桜井の里  
介護職員 **小林 紗彩**

私は今入社11年目を迎えております。ここまで続けられているのも今まで出会ってきたご利用者をはじめ、先輩方や同僚のおかげだと思っております。

さて、プライベートでは休みにになると6歳になる息子が大好きな踏切ドライブへ行きます。踏切にもたくさんの種類があり「これは〇〇踏切だね」と教えてもらっています。

踏切について分かってくると踏切での待ち時間も楽しくなってきました。新潟県では見ることができない種類もあるので今度は県外の踏切ドライブへ行ってみたいです。



特別養護老人ホーム 分水の里 ショートステイてまり  
介護職員 **中條 美由紀**

令和5年7月よりお世話になっております。以前勤務していたグループホームよりも業務内容が多く、入社当初は毎日が戦いのようでした。先輩方やご利用者に助けられながら日々を送っていたら、あっと言う間に月日が経った感じがしています。

ようやく仕事にも慣れてきましたが、ご利用者が安心して過ごしていただけるように心を配っていきたく思います。

休みの日は趣味を満喫して出かけていることが多いです。最近ではサッカーのインエスタ選手の引退試合を観戦してきました。いろいろと至らない点もありますがこれからも頑張っていこうと思います。



特別養護老人ホーム 桜井の里  
管理栄養士 **安藤 柊香**

桜井の里に入社して8か月が経ちました。初めての社会人で不安と緊張の日々でしたが、先輩方から優しく丁寧に指導いただき、日々頑張っています。

休みの日には友達と買い物に行ったり美味しいご飯屋さんを開拓することが楽しみです。最近は特にオムライスにハマっているので美味しいオムライスのお店があれば教えてください。また、綺麗な景色を見ることも好きなので春に桜を見るのが楽しみです。今年は景色を見に旅行に行きたいと思っています。

失敗してしまうこともありますが、管理栄養士として早く1人前になれるように明るく元気に頑張ります。よろしくお祈りします。

## ケアプランセンター 桜井の里・あかつかです



私たちは、ご利用者のご家族の気持ちをよくお聴きし、一緒に考え、信頼を得ながら、住み慣れた地域で自分らしく生活を送ることができるように関わります。ご利用者が生活していく上で、必要な支援を適切に受けられるよう、市町村・各事業所・地域住民の方々と連携いたします。

- 介護、福祉に関する相談
- ケアプランの作成
- 介護に関する申請代行



施設を一般開放し、地域の皆様にご利用頂いている様子です。

営業日/月～金曜日 午前8時30分～午後5時30分

休業日/土・日曜日、国民の休日、

年末年始（12月31日～1月3日）

職員体制/主任介護支援専門員1名 介護支援専門員2名

営業実施地域/新潟市西区・西蒲区、弥彦村、燕市分水地区

### お問い合わせ

〒950-2261 新潟市西区赤塚2759番地

TEL: 025-264-3222 FAX: 025-264-3444

E-mail: c-akatsuka@sakurai-fukushi.or.jp



地域密着ユニット型介護福祉施設 はな広場・よこたの家  
介護職員 **福井 葉月**

はな広場・よこたの家に勤めてから1年が過ぎました。働いたばかりの時は、子供が川崎病になってしまい2か月ほどお休みを頂きました。今では元気いっぱい3歳の暴れん坊です。

自宅から「こいけの家」が近く子供と散歩がてら寄らせて頂き、ジュースやお菓子を買い喜んでいました。よこたの家に子供を連れて来た時は、ご利用者に人見知りすることなく走り回って「男の子はあのくらい元気がなきゃね!」と言われて笑いました。私は今子供が暴れん坊過ぎて悩みが多々あり落ち込む事もありました。悩みを子育て大先輩のご利用者に相談すると、必ず「それで良いじゃない!」「男の子は暴れるくらいが丁度良い!」と言われ、何度もその言葉に救われた1年でした。こんな私ですが、これからも「よこたの家」の一員として元気いっぱい頑張っていきます。

この2ページは、職員の夢や思いに、あるいは法人の取組などにフォーカスしていくページですので、今後ともご声援どうぞよろしくお願いいたします。



## ネパールから特定技能4名来日!

今回、ネパールから特定技能として来日した4名は、1年半日本語学校へ通い、10月より特別養護老人ホーム桜井の里で介護の仕事を始められています。

当法人でネパールからの受け入れは初めてですが、笑顔で入居者の皆様と接しています。

これから介護の仕事をしながら介護福祉士の資格取得を目指し頑張ります。見かけることがありましたら、声を掛けてください。よろしくお願いいたします。



歓迎会にて。左から

**ネバリ サムジャナさん(絆)**

みんなに優しく教えていただき、利用者さんの名前を覚え、少し慣れてきました。これからも頑張ります。

**タバ マガル プラミラさん(絆)**

皆さんに親切に仕事を教えてもらい、色々な事ができるようになりました。ご利用者の身体に気をつけてお仕事をしていきます。

**シュレスタ テイクシャさん(特養)**

最初は大変だったけど、少し慣れてきました。ご利用者の顔と名前を覚え、排せつ介助も一人で行えるようになりました。

**シング ジョティさん(特養)**

色々な仕事ができるようになりましたが、なかなかできないこともあります。毎日いっしょうけんめい頑張ります。



## 看護師国家試験合格! 医療ビザへ変更

地域生活支援施設つといで勤務しているセツ・ケツさんは令和3年2月に中国より技能実習として来日し当法人に採用となりました。その後、勤務しながら勉強し、准看護師資格を取得、令和6年4月には見事に看護師資格を取得し、令和6年10月には医療ビザへと変更になりました。勤務しながら看護師の国家資格を取得し、医療ビザへ変更できたのはほとんど例がなく、非常に珍しい事例です。今後は看護師として当法人で活躍していきます。



## 祝 25周年 分水の里まつり開催!

分水の里では10月で25周年を迎え、地域の方と一緒に楽しむ秋祭りを9月に開催しました。分水中学校吹奏楽部のファンファーレに始まり、ボランティア様による演奏、踊りなどをご利用者・職員・地域の皆様と一緒に楽しみました。25周年ということで、開設当初の写真を掲示したパネルを設置し、開設当初から入居されている入居者の小柳銀二郎様の表彰式を行いました。また、まつり委員は開設当時から現在も勤務している職員が担当し、25周年の節目を感じさせる素晴らしい分水の里まつりとなりました。ご協力いただきました、ボランティア様、地域の皆様ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



### 入札結果のお知らせ



特別養護老人ホーム桜井の里、桜井の里・絆 見守りベッドセンサー購入の入札は、11月7日に指名競争入札として6社を指名し、あおやまメディカル株式会社が10,114,200円(税別)にて落札

## 燕市次世代を担うキャリアテン介護職員等表彰

燕市では毎年11月に「介護・福祉学びの収穫祭」と題し、イベントを開催し、その中で「次世代を担うキャリアテン介護職員等表彰」を行っております。今年も勤続年数10年の介護業務等に携わる職員を対象として、表彰いただき誠にありがとうございました。さらに介護の仕事に誇りをもって精進したいと思います。また、表彰は燕市内の事業者の職員を対象とし、燕市役所つばめホールにて11月11日と11月12日に分かれ、当法人の対象者7名も表彰状をいただきました。



### 編集後記

昨年は元旦の能登半島地震から始まり、パリオリンピック・パラリンピックの開催、新札発行、新内閣発足と様々な出来事がありました。今年は良い出来事がたくさんあるといいですね。皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。すてきな一年をお過ごしください。

